

Österreich

Im Prater dreht sich alles um Äpfel

Den Prater in Wien können Kinder am 5. Oktober, 10–18 Uhr, einmal von einer anderen Seite erleben. Im Mittelpunkt stehen nicht Riesenrad, Geisterbahn oder Ringelspiel, sondern gesunde Äpfel in vielerlei Variationen. Rund um den Apfel gibt es beim Apfelfest in Kolariks Praterfee (Prater 121, Prater Hauptallee) viel zu entdecken und zu verkosten, zum Beispiel Apfelsaft oder Apfelpizza. Lustig wird's beim Apfelschälwettbewerb und beim Apfeldosenschießen. Tel.: 01/729 49 99

